

# Mehrkampfmeisterschaft



**Zellerreit.** Reger Antrag herrschte bei der ersten Mehrkampfmeisterschaft des Schützenvereins, an der sich 46 Schützen beteiligten. Der Mehrkampf bestand aus zehn Schuß mit Luftgewehr und Luftpistole, zehn Schub Kegeln und zehn Wurf Spickern. Nach allen vier Disziplinen hatten drei Schützen die gleiche Punktzahl. So mußte das Finale durch Rittern (Kegeln) entschieden werden, wobei es auch hier nochmals ein Unentschieden gab. Als erster Sieger ging schließlich Lorenz Bodmaier vor seinem Bruder Franz hervor. Es folgten auf den nächsten Plätzen Heribert Hein, Johann Berger und Johann Süßmaier senior. Die Sieger hatten freie Auswahl unter schönen Sachpreisen, zu denen auch Gastwirt Esterer beitrug. Am Freitag, 10. Januar, kommen die „Wagnerwirtschützen“ aus Reitmehring zu einem Freundschaftsschießen nach Zellerreit. Das Schießlokal ist ab 18 Uhr geöffnet.

*Die 1. Mehrkampfmeisterschaft fand 1986 statt.  
Die ersten 3 Plätze waren mit jeweils 243,5 Punkten an Lorenz Bodmaier, gefolgt von Franz Bodmaier und Heribert Hein vergeben.*

*Traditionell findet der Kampf am Hl. Drei-Königstag statt.*

*Die Mehrkampfmeisterschaft wird im Schießen mit Luftgewehr und Luftpistole, Spickern und Kegeln ausgetragen.*

